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検討結果概要

１．今回検討した項目

２．今回の討議した内容（報告）

３．次回の検討方針

　すれば、産業振興と寄附金の増加に繋がる。

・産業まつりで行った料理コンテストのレシピは活用されているか。

　ではないか。

・表彰された野菜をもっとＰＲすれば買う側の購買意欲もわくのでは。

　活性化に繋がるのではないか。

・現在、八街市のふるさと納税では、落花生や期間限定でスイカをお礼の品として贈っているが

次回までに分科会最終報告としてまとめる。

・魅力のある特産物があれば寄附は集まるし、地域の活性化にも繋がる。

・レシピの教室を開催したり、人気あるレシピについては、商品化の検討を行うなどもっとＰＲすべき

経済・産業・観光における協働の具体的なアイデアの掘り下げについて
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経済・産業・観光における協働の具体的なアイデアの掘り下げについて

具体的なアイデアについて、掘り下げていくこととする。

　他にも野菜を農家と協力して贈ってはどうか。

・特産物として各種野菜があるので、農家等と協力し、四季折々、寄付金の協力者に贈ることに

・あまり活用されていないので、もっと広報することが必要。

・農協の共進会では、表彰の他に何か行っているのか。

・料理コンテストにしても共進会にしてもＰＲ不足なので、いい商品をもっとＰＲすることで地域の

・表彰だけで終わってしまっている。
・もっとＰＲして生産者の意欲を出させる仕掛けも必要ではないか。


